
3 Pièces

67 m²

Réf. 85300581

850 000 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)
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Au cœur du Village d'Auteuil, dans un immeuble 1900 bien entretenu, le

groupe  Vaneau  vous  propose  un  charmant  appartement  rénové  de

77.66 m² au sol (67.47 m² Carrez), situé au 6ème et dernier étage avec

ascenseur.Cet appartement comprend une entrée, un séjour mansardé

de  30m²  au  sol  (24.15  m²  Carrez),  deux  chambres  avec  rangements,

une  cuisine  indépendante  et  une  salle  de  bains.Entièrement  rénové,  il

bénéficie  d'un  plan  compact  et  d'une  jolie  vue  sur  les  toits  de

Paris.Idéalement  situé  dans  une  petite  rue  calme,  à  deux  pas  des

commerces et des écoles réputées.Une cave complète ce bien.LOI ...

In the heart of the Village d'Auteuil, in a well-maintained 1900 building, the Vaneau

Group offers  you  a  charming  renovated  77.66 m² (67.47 m² Carrez)  apartment,

located on the 6th and last floor with elevator.This apartment comprises an entrance

hall, a 30 m² living room with sloping ceilings, two bedrooms with storage space, a

separate kitchen and a bathroom.Completely renovated, it benefits from a compact

floor plan and a lovely view over the rooftops of Paris.Ideally located in a quiet side

street,  a  stone's  throw from shops  and  renowned  schools.A  cellar  completes  this

property.LOI ALUR : ...

AGENCE VANEAU AUTEUIL PASSY

9 RUE POUSSIN - 75016 PARIS 16EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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